
Herr Müntzel erklärt den derzeitigen Stand der Bemühungen, 20% Einsparungen bei der VHS zu 
erzielen, ohne das Angebot zu schmälern. Er beschreibt die Zusammenarbeit mit dem “Kiek in”, 
wodurch Einnahmeverbesserungen bei gemeinsamen Veranstaltungen erzielt werden könnten. 
Gleichzeitig steht die Organisation auf dem Prüfstand, um ggf. Ausgaben zu reduzieren.  


